



# 黒島魂

～しまごころ～

## ありがとうございました！いっちゃん楽しいコンサート

これまで長崎県内の保育園・幼稚園・小学校を対象に、約400箇所で開催されてきた「いっちゃん楽しいコンサート」が昨日、黒島小中学校体育館にて行われました。今回は、演奏者の市原隆靖さんのご厚意により、黒島にお住まいの方ならどなたでも参加が可能ということで、「黒島地区コ



ミュニティセンターだより5月号」でもご案内があったと思います。当日は、子供たちも含め50名ほどの参加者でしたが、子供たちや地域の方々も本物の音楽と触れ合うことができ大満足の様子でした。また、市原さんのユーモアあふれるトークやその表情に笑いが絶えない時間でもありました。そして、コンサートの中で、人生で大切なことを子供たちもわかりやすく伝えていただき校長として大変感謝しております。地域の方から「参加してよかった」「とっても楽しい時間でした」「市原さんのファンになりました」とのお言葉をいただきました。市原さんには、給食までお付き合いしていただき、子供たちも市原さんとの会話を楽しんでおりました。

今回、市原さんの演奏や歌声に私自身とても魅了されました。しかしながら、市原さんは、子供たち一人一人から名前を聞いたり、子供たちの発言や行動を賞賛したり、子供たちと会話をするとき目線の高さを合わせたりしていました。私は、その姿から市原さんは、とても人権意識が高く、出会った方々を大切にされる方だと感じました。私もこのような人になりたいと思いました。そして、今回参加させていただき改めてこの「いっちゃんの楽しいコンサート」の輪がどんどんと広がって、長崎県全体が元気になってほしいと思いました。